

Gelungenes Weinfest in Hornburg!

Trotz großer Konkurrenz in der Region kamen viele Gäste zum Weinfest

Am vergangenen Wochenende wurde überall gefeiert. In Braunschweig, Wolfenbüttel und Goslar fanden große, überregional attraktive Feste statt. Die Werbegemeinschaft Hornburg hat trotzdem ein Weinfest auf dem Montelabbateplatz organisiert. Ein buntes Treiben herrschte auf der Wiese neben dem Heimatmuseum und auf dem Montelabbateplatz am 09.09.2023 von

14:00 bis 22:00 Uhr. Hornburger Gewerbetreibende sorgten mit ihren Angeboten für Kaffee und Kuchen, Bratwurst und Fleisch, Bier und alkoholfreie Getränke, Honig und Geschenkartikel. Ergänzt wurde das Angebot durch Flammkuchen vom Förderverein Stadtbad Hornburg und Fischbrötchen von den Landfrauen. Eine Pilzpfanne, Knoblauchbaguette und Feta in Brotteig, runde-

ten das kulinarische Angebot ab. Die AOK informierte an ihrem Stand über die Leistungen der Krankenkasse und trug mit einem Glücksrad und einem Schätzspiel zur Unterhaltung bei. Die kleinsten Besucher des Festes freuten sich über das Kinderkarussell. Am Stand des Amtes für Tourismus und Stadtmarketing gab es das Hornburger Landbier, >> **Fortsetzung folgt auf Seite 06**

frisch gemixte Cocktails und die vielen schönen und nützlichen Dinge, die im Rathaus zu erwerben sind. Außerdem wurde der neue Kaffeelikör und Korn vom Hornburger Anzeigenblatt verkauft. Ebenso ein leckerer Rosé- und Rotwein mit eigen gestaltetem Etikett für die Gemeinde Schladen-Werla vom Hornburger Anzeigenblatt gab es im Ausschank. Am Stand der Werbegemeinschaft bot ein Winzer aus Bingen eine Auswahl seiner Weine und Sekte an. Sein Wein- und Sektgut zählt zu den ältesten Weinbaubetrieben in Rheinhessen. Ab 17:00 Uhr sorgte ein DJ für musikalische Unterhaltung. Gegen

20:00 Uhr brachte eine Playback-Show die Besucher in eine ausgelassene Stimmung. Eine Gruppe des Karnevalvereins aus Hessen bekam tosenden Applaus für die Interpretationen von Roland Kaiser mit Maite Kelly, Roger Whittaker, Elvis und einigen anderen Weltstars. Es wurde viel getanzt und eine Polonaise über den gesamten Platz machte allen Beteiligten viel Spaß. Um 22:00 Uhr beendete der Hornburger Nachtwächter Herbert Grünhage kraft seiner Autorität das Fest und sorgte für die abendliche Ruhe in der Stadt. Zusammengefasst, ging damit ein gelungenes Weinfest zu Ende, dass im Ambiente vor dem Heimatmu-

seum allen viel Spaß gemacht hat. Die Werbegemeinschaft Hornburg ist mit diesem Erfolg sehr zufrieden.

Fazit zum Weinfest: Das Weinfest war eine wunderschöne Veranstaltung bei tollem Sommerwetter. Aber leider wurden beim Bierwagen und Weinhändler Gläser entwendet, dadurch sind weitere Kosten entstanden. Es wurde dabei beobachtet wie im großen Stil diese besagten Gläser entwendet wurden sind. Es wird darum gebeten die mitgenommen Gläser vor das Anzeigenblatt abzustellen.

Text und Foto: R.Pohl

